

Antrag Nr.: 0101/2007/AN
Antragsteller: GAL-Grüne, HD'er
Antragsdatum: 21.12.2007

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

Gestaltung "Kerweplatz" Kirchheim

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 26. Oktober 2009

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	30.01.2008	Ö		
Bezirksbeirat Kirchheim	11.03.2008	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	12.03.2008	Ö		
Bezirksbeirat Kirchheim	17.06.2008	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	15.07.2008	Ö		
Gemeinderat	23.07.2008	Ö		
Bezirksbeirat Kirchheim	29.09.2009	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	01.10.2009	Ö		

Haupt- und Finanzausschuss	08.10.2009	Ö		
Gemeinderat	22.10.2009	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 30.01.2008

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Kirchheim vom 11.03.2008

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 12.03.2008

Ergebnis: Antrag wurde behandelt und vertagt

Sitzung des Bezirksbeirates Kirchheim vom 17.06.2008

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 15.07.2008

Ergebnis: vertagt

Sitzung des Gemeinderates vom 23.07.2008

Ergebnis: vor Eintritt in die Tagesordnung abgesetzt

Sitzung des Bezirksbeirates Kirchheim vom 29.09.2009

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 01.10.2009

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 08.10.2009

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 22.10.2009

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

HD'er

GAL-Grüne-Heidelberg

Gemeinderats-Fraktion

Rohrbacher Str. 39 * 69115 Heidelberg * Tel.: 06221/ 16 28 62 * Fax: 06221/ 16 76 87
gal-heidelberg@t-online.de

Heidelberg, 26.11.2007

01/OB-Referat SD			
21. DEZ. 2007			
01	GR	BB	Proto

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner beantragen gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes

Gestaltung "Kerweplatz" Kirchheim

Die Verwaltung möge berichten, welche Pläne es für die Gestaltung des Kerweplatzes gibt, welche divergierenden Interessen bei der Umsetzung vorhandener Pläne berücksichtigt werden müssen und welche zeitlichen, inhaltlichen und finanziellen Perspektiven gesehen werden.

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache
3. ggf. Anträge

im öffentlichen Teil der Tagesordnung des nächsten Gemeinderates.

Begründung: Der Kerweplatz ist ein sehr großes, städtebaulich relevantes Areal am südlichen und westlichen Eingang zu Kirchheims Zentrum. Derzeit ist dieses Areal völlig unattraktiv und in seiner Struktur für potentielle Nutzer nicht befriedigend gegliedert. Konkurrierende Nutzungen von Stadtteilverein, Kindertagesstätte, Bücherbus, Markt, IB, parkenden Autos sowie eine nicht eindeutige Abgrenzung quasi privater (vom Stadtteilverein gepachteter) und öffentlicher Flächen sind ein ständiger Quell von Ärgernissen. Wir bitten deshalb um die Einrichtung einer Planungs-Arbeitsgruppe unter Einbeziehung aller (potentiellen) NutzerInnen, eingebunden in den Bezirksbeirat, um Gestaltung und Nutzung des Areals frühzeitig, im Sinne der Bürgerbeteiligung, für alle Seiten befriedigend auf den Weg zu bringen.

gez. GAL-Grüne-Fraktion
gez. Die Heidelberger-Fraktion

